

SOPHIE CLUZEL REJOINT LE FONDS CLINATEC

L'ancienne secrétaire d'État chargée des personnes en situation de handicap, Sophie Cluzel, devient Présidente du Fonds Clinatec.



*« Prendre la présidence pro bono du Comité de Campagne créé par Alain Mérieux est un engagement fort qui répond à une des lignes de mon action publique : mettre la technologie au service concret de l'Homme et notamment pour compenser ses fragilités » déclare **Sophie Cluzel**. « Ma contribution au Fonds Clinatec vise à amplifier sa notoriété et celle de ses travaux de recherche. L'objectif est véritablement d'améliorer la qualité de vie des patients, leur autonomie et leur place dans la société. Notre comité sera au service des 90 chercheurs et collaborateurs de Clinatec pour accélérer leurs travaux et les mettre en œuvre par de nouvelles levées de fonds, des partenariats ambitieux et une communication renforcée ».*

***Jean-Philippe Bourgoïn**, Président du conseil d'administration du Fonds Clinatec, tient « à remercier Thibault Lanxade pour son action et les excellents résultats du comité sous sa présidence durant 4 ans. Aujourd'hui, après 15 années d'existence, Clinatec a réussi à obtenir une légitimité incontestée au niveau mondial, tant par l'action du CEA, que celle du CHU - Grenoble Alpes et de l'Université Grenoble Alpes, ou de ses nombreux partenariats internationaux et bien sûr avec le soutien sans faille de ses Mécènes . » Il se félicite que « Sophie Cluzel ait accepté de rejoindre le Fonds Clinatec pour amplifier encore sa dynamique. »*

***Laurent Hérault**, Directeur du Fonds Clinatec se réjouit « de travailler aux côtés de Sophie Cluzel. Son appui nous permettra d'aller encore plus loin pour ouvrir de nouvelles voies thérapeutiques utilisant des dispositifs médicaux innovants, et fédérer des scientifiques et des industries de tous horizons dans un but commun « inventer aujourd'hui la médecine de demain. »*

Sophie Cluzel, dirigeante d'entreprises, militante associative et femme politique

Secrétaire d'État auprès du Premier Ministre en charge des personnes en situation de handicap de 2017 à 2022, elle place au cœur de ses activités l'inclusion des plus fragiles. Elle se fait connaître en luttant pour l'amélioration de la qualité de vie et de la place des personnes en situation de handicap, notamment dans le milieu professionnel.

Après avoir dirigé des entreprises à l'international et en France, elle crée les associations SAIS 92 et Grandir à l'école, qui s'occupent de la scolarisation des enfants handicapés. Outre les associations qu'elle a fondées, elle est aussi la présidente de la FNASEPH depuis 2011, et tient aussi le rôle d'administratrice de l'UNAPEI entre 2011 et 2013. Elle se révèle sur la scène publique nationale lorsqu'elle initie en 2012 le « Grenelle de l'intégration des jeunes handicapés dans la société », au cours duquel près de 50 associations locales et nationales rédigent des mesures transmises aux candidats à l'élection présidentielle de cette année.

Son engagement lui vaut le grade de commandeur dans l'ordre National du Mérite, ainsi que celui d'Officier de la Légion d'honneur.

En 2022, Sophie Cluzel a publié l'ouvrage « La force des différents : changer de regard sur le handicap ». Elle est aujourd'hui Présidente fondatrice de SC Conseil, conseil en stratégie sociale et RSE et Présidente



Communiqué de presse

Grenoble, mardi 26 septembre 2023

d'honneur du Manifeste Inclusion qui fédère plus de 140 entreprises engagées pour l'emploi des personnes en situation de handicap.

A propos du Fonds Clinatéc

Le Fonds Clinatéc a été créé en 2014 pour soutenir et développer une recherche à la croisée des mondes médicaux et technologiques. Ce fonds de dotation a vocation à permettre l'ouverture de nouvelles voies thérapeutiques pour des pathologies pour lesquelles il n'existe aucune solution satisfaisante, grâce à la lumière neuroprotectrice, à des impulsions électriques ou encore à l'utilisation de variations de températures appliquées localement. De l'idée jusqu'aux essais cliniques, le Fonds Clinatéc soutient le développement des dispositifs médicaux permettant de maintenir la qualité de vie, l'autonomie et l'inclusion sociale des personnes malades et/ou en situation de handicap, souffrant d'affections ou de lésions neuro-cérébrales telles que la maladie de Parkinson, la maladie d'Alzheimer, l'épilepsie ou la tétraplégie. Implanté à Grenoble au sein du centre de recherche biomédicale Edmond J. Safra, il travaille avec les équipes du CEA, du CHU Grenoble Alpes et de l'Université Grenoble Alpes.

À date, le Fonds de dotation Clinatéc a été soutenu par une quarantaine de mécènes et a levé plus de trente millions d'euros. Merci à eux : Fondation Edmond J. Safra, Fondation Covéa, AG2RLamondiale, AGPM, Agrica Epargne, Altran, Apicil, ARaymond, BioMérieux, CCAH, Clear Channel, Crédit Agricole Centre-Est, Crédit Agricole Sud Rhône-Alpes, Expleo, Fondation Arts et Métiers, Fondation de l'Avenir, Fondation Maison de la Chimie, Fondation Carcept prev, Fondation EDF, Fondation Ruggieri, France Parkinson, Gefluc, Ipsen, Kartesis, KLESIA, L'Auxiliaire, Lions club, Luminess, Macif, Malakoff Humanis, Michael J. Fox Foundation. Mutualia, MSA, Neurona Foundation, Ocirp, Rotary, Servier, Soroptimist, Sydo,

Contact Presse :

Agence Géraldine Musnier 06 72 68 27 21

Nadege Canton 04 38 78 40 03 – Fonds de dotation Clinatéc

Crédit photo ©Benoît GRANIER